Informe de mayo a diciembre del 2020



Dr. Clifton E. Clunie B. Decano

Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

Sexto aniversario de la Carrera de la

Licenciatura en Ingeniería de Software



LICENCIATURA EN INGENIERÍA DE SOFTWARE Departamento de Ingeniería de Software

Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales Universidad Tecnológica de Panamá

9 de mayo de 2020

La Carrera de Ingeniería de Software, de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales, de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), conmemora seis años de su creación, luego de ser aprobada por el Consejo Académico de la UTP, el 9 de mayo de 2014.



ALOCUCIÓN

Aniversario # 6

LICENCIATURA EN INGENIERÍA DE SOFTWARE FACULTAD DE INGENIERÍA DE SISTEMAS COMPUTACIONALES

El 9 de mayo de 2014, es aprobada por el Consejo Académico de la Universidad Tecnológica de Panamá, la Licenciatura en Ingeniería de Software. Esta carrera tiene una duración de cuatro años y medios (9 semestres) con una matrícula de 340 estudiantes para el primer semestre de 2020, cuenta con una planta de 11 docentes a tiempo completo.

La Carrera de Ingenieria de Software viene a llenar un gran vacío que demandaban las organizaciones que desarrollan software en Panamá. El Ingeniero de Software es un profesional que tiene como objetivo la producción de software de calidad en el menor tiempo y costo posible. Para alcanzar este objetivo, utiliza modelos de procesos y metodologías de desarrollo que permiten aplicar los conocimientos y herramientas que apoyan las actividades de especificación de requerimientos, arquitectura de software, construcción, pruebas y mantenimiento de software.

No cabe la menor duda que la producción de software es una actividad necesaria y de enorme valor. Los estudios señalan que la carrera de Ingeniería de Software será una de las especialidades más demandadas en el mercado de las TIC's y representa una pieza clave en la Industria 4.0.

Vemos como el mundo está viviendo una pandemia que ha obligado a las organizaciones evolucionen hacia la transformación digital implementando nuevos modelos de organización y control de la cadena de valor basado en las tecnologías de la información y la comunicación. Esta nueva circunstancia hace que los profesionales de la Ingeniería de Software sean elementos claves en el desarrollo de este nuevo escenario.

El compromiso de formar profesionales de la Ingeniería de Software está a cargo de docentes e investigadores de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales que presentan una sólida formación a nivel de maestría y doctorado en áreas de conocimiento de la Ingeniería de Software.

A pesar de lo reciente de la carrera su reconocimiento nacional ya se hace sentir pues los estudiantes desarrollan su curso de práctica profesional en las organizaciones y empresas de TIC's más importantes del país. Además, reciben permanentemente formación complementaria, participación en concursos, competencias y pasantías en universidades de Estados Unidos y Europa como parte del Programa de Internacionalización de la universidad.

Felicitamos a todos los estudiantes y docentes del Departamento de Ingeniería de Software por su sexto aniversario y por la excelente labor académica, de investigación y extensión realizada.

Dr. CLIFTON E. CLUNIE B.

¡Felicidades!

UTP recibe reconocimiento por parte de Cisco Networking Academy



Grupo de estudiantes del Instituto Nacional que participaron en el curso de programación en Python.

La Universidad Tecnológica de Panamá (UTP) y el Mgter. Julio Lezcano, docente de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC) y Director de Cisco Networking Academy, en Panamá, recibieron un certificado agradecimiento, por su contribución a la educación nacional, al poner disposición de estudiantes de colegios secundarios, los cursos del Programa Cisco Networking Academy (CNA), que administra la UTP - FISC.

Il Jornada de Iniciación de Ciberseguridad (JICS) 2020









La II Jornada de Iniciación de Ciberseguridad (JICS) 2020, de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), se desarrolló, de manera virtual, el sábado 30 de mayo, bajo la responsabilidad del Mgtr. Leandro Espinoza, docente del Centro Regional de Chiriquí e instructor autorizado de la Academia CISCO.

Publicaciones de actividades académicas de la FISC







enos: f outprisc outprisc





Estudiantes de la FISC ganan primer y segundo lugar en el DOJOConf





Estudiantes de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), ganaron el primer y segundo lugar de "DOJOConf Capture the Flag", una Competencia de Seguridad Informática, organizada por la Fundación Comunidad DOJO.

Los estudiantes que ganaron el primer y segundo lugar son: Isacio Manuel Tamayo Rodríguez, José Aguilar, Elzer Pineda y John Anthony Kent, quienes forman parte de un equipo de entusiastas de seguridad denominado:"Purple Team UTP", el cual fueron asesorados por: Mgter. Hubert Demercado y el Mgter. José Moreno, docentes de la FISC.

Publicaciones de Bolsa de Trabajo pasantías de la AIG



Publicaciones realizadas a través de la RRSS oficiales de la FISC



Matricula para el II Semestre 2020



Programación y atención en periodo de matricula para el Semestre 2020.









Mensajes del Decano



En el XXXIX aniversario de la UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PANAMÁ



La Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), se regocija al felicitar y extender un abrazo fraternal a nuestra Alma Máter, en ocasión de cumplirse XXXIX años de la creación de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP).

Hace extensivas las felicitaciones a las autoridades que dirigen a la institución, en particular al Ingeniero Héctor Manuel Montemayor Ábrego, Rector de nuestra más

alta casa de estudios tecnológicos superiores, quien a lo largo de su trayectoria ha mantenido el compromiso de aportar a la sociedad capital humano calificado, emprendedor e innovador, con formación integral para nuestro país.

La ocasión es propicia para felicitar a toda la Comunidad Universitaria, en especial a todos los miembros de la familia **FISC** a nivel nacional, estudiantes, docentes, administrativos e investigadores, por el trabajo que estamos realizando con entusiasmo y sentido de pertenencia, que nos sustenta orgullosamente como un pilar importante dentro de la Universidad Tecnológica de Panamá.

Dr. CLIFTON E. CLUNIE B.

Dado en el Campus Central, Dr. Víctor Levi Sasso, el 13 de agosto de 2020.

RECONOCIMIENTO

A LA TRAYECTORIA LABORAL DE NUESTROS COLABORADORES

Hoy, cuando rendimos un homenaje especial a los colaboradores de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), por años de servicio aportados a esta institución, la Facultad de Ingenieria de Sistemas Computacionales (FISC) saluda afectuosamente a todos y cada uno de los miembros de nuestra familia FISC que se encuentran entre los homenajeados: Kathia Hart, Ernesto García, Anays Araba, Arles González, Euclides Samaniego, Fátima Rudas, Geralis Garrido, Giovana Garrido, Ludia Gómez, Raúl Barahona, Sergio Cotes, Ana Cordero.

De la misma manera, nos es grato rendir homenaje a los miembros de la **FISC** en los Centros Regionales, docentes, estudiantes e investigadores, quienes reciben reconocimiento por sus años de servicio.

Agradecemos a este equipo humano comprometido con las metas propuestas por esta administración, sintiéndonos orgullosos que sean parte importante de nuestro éxito y de esta familia que es nuestro segundo hogar.

Dr. CHETON E CLUNIE B

Dr. CLIFTON E. CLUNIE B. DECANO

Dado en el Campus Central, Dr. Víctor Levi Sasso, el 13 de agosto de 2020



MENSAJE DEL DECANO

Bienvenida al II Semestre de 2020



Hoy 17 de agosto iniciamos el II semestre de 2020, llenos de mucho entusiasmo y expectativas; pero, sobre todo con la esperanza de que juntos vamos a superar las condiciones actuales.

Extendemos un saludo fraternal a todos, y cada uno de los Estudiantes, profesores, investigadores y Administrativos de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales a nivel nacional.

El propósito personal y los retos que nos impone a todos este gran compromiso de nuestras vidas se convierte en la motivación fundamental para estudiar, investigar, hacer docencia, trabajar y vivir con felicidad en esta nueva realidad, construvendo y fortaleciendo nuestra Facultad.

Felicitamos a todos los profesores y estudiantes de esta gran familia FISC por el éxito alcanzado en el semestre que acaba de finalizar, ya que, a pesar de las circunstancias en el nuevo escenario de formación, cumplimos con nuestro compromiso como docentes y discentes.

Esta experiencia y todas las lecciones aprendidas nos permiten iniciar con mayor fortaleza este nuevo periodo académico. Cada uno de nosotros a través de su trabajo, dedicación y empeño nos permitirá culminar con éxito este segundo semestre. La sinergia, el entusiasmo y el compromiso que nos caracteriza a todos los miembros de la FISC serán los elementos claves para el logro de este objetivo.

Le deseamos a todos los docentes y en especial a nuestros estudiantes un excelente II semestre y los exhortamos a que continúen en el sendero de la excelencia que nuestra universidad le ofrece a través del trabajo perseverante de las autoridades, docentes, administrativos e investigadores.

DD CUETON E CUINIE D

DR. CLIFTON E. CLUNIE B.

acultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

Panamá, 17 de agosto de 2020

Actividades académicas externas





Organizadores:



EDU GAMING











Estudiantes de la FISC reciben donación de laptops







Estudiantes del Campus Dr. Víctor Levi Sasso, del Centro Regional de Colón y del Centro Regional de Panamá Oeste, de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), que estudian en la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales, recibieron la donación de 25 laptops, por parte de la empresa SIGNIFY Panamá S.A., el 9 de noviembre de 2020.

El Decano de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales, Dr. Clifton Clunie, señaló que recibían esta donación con mucho regocijo ya que la institución cuenta con estudiantes que desean progresar y superarse y se ha demostrado a lo largo de esta situación que vivimos actualmente, lo que los motiva a contribuir y buscar soluciones que contribuyan a su formación.

Actividades académicas internas

Convocatorias para estudios virtuales.













Webinar Teórico - Práctico sobre Concientización en Ciberseguridad







El sábado 31 de octubre, la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), desarrolló, de manera virtual, el Primer Webinar teórico práctico sobre Concientización en Ciberseguridad, como cierre del mes de la Ciberseguridad. La conferencia estuvo a cargo del Mgtr. Leandro Espinoza, docente de la FISC, quien es Especialista en Tecnología de la Información y Ciberseguridad.

Jornada de Conferencias DARC 2020









El Departamento de Arquitectura y Redes de Computadoras (DARC), de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), desarrolló de manera virtual, La Jornada de Conferencias DARC 2020, el miércoles 18 de noviembre.

Noviembre

Nuevas Ofertas Académicas 2020 - 2021





Publicaciones de actividades de la FISC







Publicado: 30 de noviembre de 2020

Siguenos: f @utpfisc @utpfisc

Certificaciones de la Academia de Redes Cisco UTP - FISC



Certificaciones que califican para optar por la opción de trabajo de graduación

CISCO. Academy

Área / Cursos Certificación	Curso 1	Curso 2	Curso 3	Total de Horas
Redes	Introduction to Networks / (CCNA 1)	Routing & Switching Essentials / (CCNA 2)	Connecting Networks / (CCNA 3)	210
	Linux Essentials	Cyber Security Operations	CCNA Security	210
6 so у ТІ	IT Essentials	Linux Essentials	Cyber security Operations	210
Programación	Linux Essentials	Programming Essentials in Python	Programming Essentials in C	210
Infraestructura Sistemas Diserativos	Linux Essentials	Linux LPI 1A	Linux LPI 1B	210
Otros	Electivo 1	Electivo 2	Electivo 3	210 Alineade con la certificación

Día de la Madre FISC





Se felicita de manera virtual a todas las colaboradores de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), por celebración por el Día de las Madres.

Diciembre

